

viernes 15 de enero de 2016

## Inauguración VIII Jornadas Cetreras de Andalucía

Fotografías alusivas a la inauguración de las VIII Jornadas Cetreras de Andalucía que tienen lugar durante el fin de semana en Antequera.



El acto ha estado presidido por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, el presidente de la Federación Andaluza de Caza, José María Mancheño, y el presidente de la Asociación Cetrera del Sur (ACESUR), Francisco Ramírez, contando además con la presencia del teniente de alcalde delegado de Anejos y Medio Ambiente, Juan Álvarez, el diputado provincial Jacobo Florido y la directora del CEIP Félix Rodríguez de la Fuente de Bobadilla Estación, Lourdes Moreno.



Además de las palabras de bienvenida del alcalde Manolo Barón y la visita a una exposición artística relacionada con la cetrería en la sala de exposiciones del Ayuntamiento, ha tenido lugar una conferencia inaugural a cargo de Manuel Fradejas, catedrático de Filología Románica en la

Universidad de Valladolid y creador del Archivo Iberoamericano de Cetrería, quien ha analizado la evolución histórica de esta modalidad cinegética en España y su inevitable relación con la figura del famosísimo naturalista español Félix Rodríguez de la Fuente. Por último, la viuda del propio Félix Rodríguez de la Fuente, Marcell Parmentier, ha recogido un reconocimiento a título póstumo a la figura de su marido por parte de ACESUR.